

# Volleyball-Freizeitturnier in Schwebda

## Abteilung des TV Schwebda besteht seit 40 Jahren – Mitglieder geehrt

Schwebda – Jüngst hat die Volleyballabteilung des TV Schwebda 1912 ihr 40-jähriges Bestehen gefeiert. Aus diesem Anlass richtete die Abteilung ein Einladungsturnier aus. Die teilnehmenden Mannschaften kamen aus Datterode, Schwebda und Wanfried und setzten sich aus Frauen und Männern zwischen 18 und 80 Jahren zusammen.

Sogar die beiden Gründungsmitglieder der Abteilung, Edith Valaschek und Heidemarie Rathgeber, sind immer noch unter den aktiven Spielerinnen zu finden. Als Gäste wurden die ehemaligen Spielerinnen des SC Niederhone begrüßt. Daneben fanden sich viele Interessierte und ehemalige Spieler unter den Zuschauern, die, so wie alle anderen auch, neben



**Der Spaß am Spiel** stand bei dem Freizeitturnier, ausgerichtet von der Jubiläumsabteilung des TV Schwebda, im Vordergrund.

FOTO: PRIVAT/NH

den sportlichen auch die kulinarischen Höhepunkte würdigten.

Vor Turnierbeginn ehrte der Vorsitzende des TV Schwebda, Ralf Jatho, Gründungsmitglieder und die ehemaligen Abteilungsleiter Helga Bruns, Marcel Leuverink und Gabi Nolte sowie die ak-

tuellen Übungsleiter Susanne Rathgeber und Dieter Blumenstein.

Nach spannenden und ereignisreichen Spielen der sechs Mannschaften stand am Ende des Nachmittags die siegreiche Mannschaft VfL Wanfried 1 fest. Statt Urkunden und Pokalen gab es für al-

le Teilnehmer zum Abschluss ein kleines Präsent, da der Spaß am Spiel im Vordergrund stand. Dass das Turnier ein Erfolg war, zeigte sich in den vielen positiven Reaktionen der Teilnehmer und dem häufig geäußerten Wunsch nach einer Wiederholung in naher Zukunft.

red/esp